

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Dan Babinsa Monev Pengelolaan Bantuan Keuangan Desa Tahap II TA. 2023 di Desa Darungan Jember

Siswandi - [JEMBER.BIGISSUE.ID](https://jember.bigissue.id)

Sep 12, 2023 - 18:56



JEMBER - Bhabinkamtibmas Darungan Aipda Kurnia HC.dan Babinsa Serka Suwardi turut serta melaksanakan monitoring dan Evaluasi (Monev) Pengelolaan Bantuan Keuangan Desa Tahap II Tahun Anggaran 2023 yang digelar di Pendopo Kantor Desa Darungan, Kecamatan Tanggul, Kabupaten Jember,

menjadi saksi dari kegiatan. Selasa (12/09/2023)

Monev Desa Darungan diikuti oleh Camat Tanggul Hanifah, S.Pt., Sekcam, Rohimin, Kades Darungan H. Sukron Arafit, Totok dan Hambali perwakilan dari Dinas PU Bina Marga Dan SDA Kab. Jember, Pendamping Profesional Desa serta perangkat Desa Darungan

Untuk upaya meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam penggunaan dana desa, Bhabinkamtibmas Darungan Aipda Kurnia dan Babinsa turut serta dalam memantau langsung hasil pengerjaan lapangan yang melibatkan pengecekan administrasi dan fisik di 3 titik pembangunan yang didanai melalui Dana Desa (DD).



Dalam pengecekan tersebut, Aipda Kurnia HC mengevaluasi penggunaan dana desa dengan cermat. Mereka memantau pemeriksaan dokumen administrasi, termasuk laporan keuangan dan rencana penggunaan dana. Selain itu, mereka juga memastikan bahwa pembangunan fisik yang dilakukan sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen pemerintah desa untuk memastikan bahwa bantuan keuangan desa benar-benar digunakan untuk memajukan masyarakat setempat. Hasil dari Monev ini akan menjadi pedoman untuk perbaikan dan pengambilan keputusan yang lebih baik dalam penggunaan dana desa di masa depan.

Bhabinkamtibmas Aipda Kurnia HC berharap bahwa melalui upaya seperti ini, mereka dapat mencapai pembangunan yang lebih berkelanjutan dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi warga desa. Kegiatan Monev ini juga menjadi contoh positif dalam pengelolaan dana desa yang dapat diikuti oleh desa-desa lain di seluruh Kabupaten Jember. (AR)